

Bitte bekannt machen!

Verzeichnis der katholischen neuen geistlichen Gemeinschaften und Bewegungen

www.geistliche-gemeinschaften.de
Neue katholische
geistliche Gemeinschaften und Bewegungen

Home Neue Gemeinschaft hinzufügen Forum für Gemeinschaften

Aktuell:

Fest der neuen Bewegungen und Gemeinschaften am 11.März 2001 in der Stadthalle in Münster-Hiltrup.
Näheres unter <http://fest.geistliche-gemeinschaften.de>

Diese Seite möchte alle neuen katholischen Gemeinschaften und Bewegungen in Deutschland vorstellen, die von der katholischen Kirche anerkannt werden oder in der Gründungsphase stehen und ihren Weg im Einverständnis mit ihrem Bischof gehen.

- [Gemeinschaft Brot des Lebens](#)
- [Totus Tuus](#)
- [Gemeinschaft Sant'Egidio](#)
- [Gemeinschaft Christlichen Lebens - GCL](#)
- [Johannes XXIII](#)
- [Gemeinschaft Emmanuel Deutschland](#)

<http://www.geistliche-gemeinschaften.de>

Im Verzeichnis sollen alle neuen geistlichen Bewegungen und Gemeinschaften in der katholischen Kirche aufgeführt werden, um eine schnelle Übersicht für Interessierte zu bieten. Wenn möglich besteht von dort aus ein direkter Link zur offiziellen Homepage der jeweiligen Gemeinschaft.

www.geistliche-gemeinschaften.de
Neue katholische
geistliche Gemeinschaften und Bewegungen

Home Neue Gemeinschaft hinzufügen Forum für Gemeinschaften

Herzlich willkommen zum Forum der neuen geistlichen Gemeinschaften und Bewegungen in der katholischen Kirche. Hier besteht also die Möglichkeit zum Austausch und gegenseitiger Hilfe im Dienste der Einheit.

Angezeigter Zeitraum: Heute
(Neue Beiträge - max 3 Tage)

- [Neues und Einladungen](#) von *Dr. Christoph Hegge* (14.02.2001)
- [Wer hat beheizbaren Kaffeebehälter übrig?](#) von *Thomas Held* (13.02.2001)
- [Grüß Gott. Das Forum für neue Gemeinschaften und B](#) von *Thomas Held* (08.02.2001)

3 von 3 Beiträgen werden angezeigt.

Einen neuen Beitrag schreiben :

Betreff:

Name:

Email:

WWW:

Beitrag:

In einem Forum besteht die Möglichkeit, sich auszutauschen, einander Informationen zukommen zu lassen und mit neuen Gemeinschaften ins Gespräch zu kommen. Es soll eine Hilfe sein, einander kennenzulernen und der Einheit in unserer Kirche dienen.